

## Homenaje al padre Menni en el campus de Eskoriatza

25/03/2015

Hoy, 25 de marzo, se ha celebrado en el campus de Eskoriatza un sentido homenaje en honor al padre Benito Menni por su labor en el campo de la psiquiatría. El padre Menni abrió, en 1875, su primer centro psiquiátrico en el edificio que actualmente ocupa la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación en Eskoriatza.

El acto de homenaje ha consistido en una conferencia llevada a cabo en el salón de actos, un auresku en honor al homenajeado y el descubrimiento de una placa conmemorativa colocada en la fachada principal del edificio. En el acto han participado, entre otros, Anabela Carneiro, superiora general de la Comunidad de Hermanas Hospitalarias; Mikel Tellaetxe, director gerente del Hospital Aita Menni, y Bixente Atxa, rector de Mondragon Unibertsitatea.

El acto celebrado hoy en Eskoriatza se encuadra dentro de las actividades organizadas por las Hermanas Hospitalarias dentro de primer centenario de la muerte del padre Menni.

Fotos del homenaje al padre Menni. (Fotógrafo: Roberto Míguez).



Participantes en el homenaje al padre Menni en el claustro del edificio.